
九龍城區議會轄下 

交通運輸委員會  

左滙雄主席：  

要求於區內加設對角行人過路處 

現時區內有不少十字路口或 T 字路口過路處，大部分市民為圖方便會直接

於 各個綠燈同時亮起時斜行過路，此舉雖不會構成危險，但並不合法。過往地

區上 不乏要求運輸署加設對角行人過路處的聲音，令市民過路方便又無須擔心

觸犯法律，署方亦從善如流，於上月 31 日率先以沙田沙角街／逸泰街作試點，

成為本港首個對角行人過路處。傳媒當日實地採訪使用者意見，整體反應不俗。

就此，我們冀向署方查詢：  

1. 署方是否有計劃試行需時多久方考慮於其他地方正式推行；

2. 九龍城區內有不少十字或 T 字路口，如試行計劃反應正面，署方會否計

劃將該些路口列入推行範圍：紅磡道、崇安街與庇利街十字路口。 
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